

#30

# ALCANCE

AL NUM. 2

HEMEROTECA NACIONAL  
MEXICO

# DEL CANDIDATO.

OAXACA, JULIO 7 DE 1880.

Juchitan, Junio 26 de 1880.—Señores redactores del "Candidato."—Oaxaca.—Muy señores míos:—De intento, y por honor de nuestro país, tan censurado dentro y fuera, sellamos nuestros lábios con el mas profundo silencio, á pesar de los abusos que presenciábamos, y halagados con el rumor de la visita que el ciudadano gobernador haria á este Distrito, esperábamos impacientes su realidad, que para todos vislumbraba una nueva era de justicia, moralidad y honradez en sus socios gobernantes, que mas tarde remediaria las fatalidades de estos pueblos.

¡Qué chasco! La visita tuvo su verificativo, y su ropaje estrellado de... produjo dos hechos notables, que brillarán en las hojas historiales de Tuxtepec. La aprobacion del punible manejo, crímenes é inmoralidad de estas autoridades locales, y un mal grave á estos pobres pueblos, saqueados, vejados y aniquilados. Este lamentable chasco nos hizo romper aquel silencio,

y esta insoportable administracion nos hace narrar nuestros pesares, buscando un dique á los desmanes de estas autoridades, envalentonadas por la ciega proteccion del Sr. Meijueiro.

Este señor, en su categoría de gobernador, fué recibido, obsequiado, &c. &c., por el jefe político Cesáreo Lopez, sin averiguar de qué fondo tomó la jefatura para tales gastos; y si lo hizo, su asentimiento lo condena de injusto y déspota, sabiendo que C. Lopez oficialmente arrancó de los pueblos de este Distrito 800 y mas pesos para aquella recepcion imperial.

Tambien guardó silencio respecto de los cinco reales que este Jefe impuso y embolsó de cada contribuyente del Distrito para la compra, como él se expresó en su circular, de los postes necesarios para el alambre telegráfico; contribucion que hizo ingresar á los bolsillos de C. Lopez una gruesa suma, sin saberse su inversion.

Los rezagos y sus respectivas multas se cobran sin piedad alguna, como